
Protokoll 04.04.2022 
Sitzungsleitung: Anna Müller 
Protokollführung: Moritz Drescher 
Anwesende:  Hannes Recknagel, Norman Zidlicky, Veronika Michel,  Luisa Schleicher, Mirko 
Glockner,  Oliver Puruckherr, Anna Müller, Ina Grimm, Franziska Schwarz,  Mariam  Gebrezgherger, 
Moritz Drescher,  
Mette Steffen, Darius Schulte-Eversum, Arne Helzel, Paul Saupe, Paulo Glowacki, Nils Grünert 
Kim Miehe, Maren Isermeyer, Finn-Lukas Uloth, Felix Seeliger 
Entschuldigte: Mette Steffen, Mariam  Gebrezgherger, Franziska Schwarz, Eric Feddersen, Lea-
Sophie Müller, Marnick Borchmann 
Unentschuldigte: x 
ruhende Mandate: Chris Naumann, Johann Schmolke, 
Gäste: Benita Rothe, Felix Daiber, Hannah Kurek 
Sitzungsbeginn: 19.00 
Sitzungsende: 20.32 
 
Tagesordnung: 
1. Begrüßung 
2. Entsendung StuGaKos Internationale Beziehungen BA und MA 
2.1. Anliegen von Alina  
3. Protokolle und Berichte 
4. Finanzen 
4.1. Bericht der Finanzerinnen 
4.2. Finanzanträge 
5. Buddy Programm Ukraine des FSR PIG 
6. Sonstiges 
6.1. FSR Party SoSe - Feedback FSR Phil 
6.2. Umzug  
6.3. FSR-Drucker ausleihen für elbMUN  
 
1. Begrüßung 
Die Sitzungsleitung begrüßt die Anwesenden. Mit 8 von 22 stimmberechtigten Mitgliedern ist der 
Fachschaftsrat beschlussfähig. 
 
2. Vorstellung Bewerber StuGaKos IB BA und MA 
 
Bewerber StuGaKo MA: Felix Daiber 
Bewerberin stellv. StuGaKo MA: Benita Rothe 
Bewerberin StuGaKo BA: Hannah Kurek 
Bewerber:in stellv. StuGaKo BA:  
 
Paul muss eine E-Mail  schicken, um nach StuGaKos zu bitten und für das Anliegen von Vroni (Anruf 
Moritz) 
Die Vertagung dieses Anliegens wurde durch mehrheitlichen beschluss auf den 11.04. verschoben.  
 
2.1 Anliegen von Alina  
 
Die Warteliste für Seminare seinen sehr lang, das liegt daran das die Kapazitäten sehr gering sind. 
Nils merkt an. dass (seines Wissens nach) ein oder zwei Seminare auch aks POL-WO-Forschung 
belegbar sind. Das gleiche Problem gibt es laut Katharina im Kernbereich. Sie merkt jedoch an, dass 
die Dozierenden bemüht sind Lösungen zu finden und Ersatzseminare zu stellen.  
Es gibt zudem anscheinend Schwierigkeiten bei der Einschreibung, hinzu kommt, dass IB Seminare 
sehr rar sind. Dies stellt ein allgemeines Problem dar. Da es ein allgemeines Uni-Problem ist, gibt es 
nicht mehr viel für den FSR zu tun.  
Moritz wird mit Frau Holzscheiter telefonieren und das Problem ansprechen.  
 
Alina spricht das Problem der zu geringen Seminarplätze erneut an und schlägt vor, dass diese online 
durchgeführt werden.  
Hannes betont, dass die Online-Option das Problem der abzuleistenden Prüfungsleitungen für eine 
sehr große Zahl an nicht lösen wird. Er schlägt vor den Prorektor Bildung zu kontaktieren und erklärt 
sich bereit eine E-Mail vorzubereiten.  



Moritz schlägt vor, auf eine andere Wartelisten und Proseminareinschreibung gegenüber der TUD 
vorzuschlagen 
 
3. Protokolle und Berichte 
Das Protokoll vom 07.03.22 wird einstimmig angenommen. 
Das Protokoll vom 21.02..22 wird einstimmig angenommen. 
 
Berichte 
 
Es gibt keine Berichte.  
 
4. Finanzen 
4.1. Bericht der Finanzerinnen 
Es gibt bisher, obwohl das Formular beim StuRa eingereicht wurde, noch keine Reaktion bezüglich 
der Kontoübertragung. Wie lief das letzte  Legislatur beim Finanzer:innenwechsel ab? 
 
4.2. Finanzanträge 
 
Es liegen keine Berichte der Finanzer:innen vor.  
 
5. Buddy Programm Ukraine des FSR PIG 
 
Vorstellung der Ideen von Anna Müller, Felix Seeliger und Moritz Drescher  
Anfrage an StuRa durch Eric Feddersen 
 
Rundmail / Instagram für aktuellen Stand der Programme an der TUD 
FSR Personen als Ansprechpartern:innen für Vertreter:innen anderer Programme zur Unterstützung  
Projekt in StuRa einbringen und bezüglich Unterstützung anderer FSRere in StuRa nachfragen 
Sprechstunden öffnen und bewerben für ukrainische Studierende - Vorschlag Hannes - 
Kommunikation der Möglichkeit mit uns Englisch zu sprechen  
 
Anfrage der Slavistik für Deutschkurse für ukrainische Geflüchtete sowie Anfrage für ukrainisch 
sprechende Menschen  für Unterstütztung zentrales Buddy-Programm - Vorschlag Vroni - auch über 
Insta thematisieren 
 
Veronika betont, dass Frage der Website auch geklärt werden müssen 
Anna schlägt vor, ein Plakat aufzuhängen an der StuRa Baracke oder im Gerber Bau - Lea und 
Katharina übernehmen die Gestaltung des Plakats 
Katharina übernimmt Insta-Post  
Anna, Moritz und Felix gehen am Donnerstag in den StuRa 
 
 
6.1 Planung FSR-Party SoSe Beginn sowie Planung Kontakt mit allen Studiengängen 
 
Vorschlag Vroni wegen Finanzen und Orga FSR-Party im Mai zu machen - Midisemesterfeier 
Nils betont die fehlende Planungssicherheit und würde deswegen jetzt noch nicht anfragen 
Moritz schlägt vor, dass wir einen Termin Ende Mai anvisieren 
Konto muss übertragen werden - Vorraussetzung für die Planung einer Veranstaltung  
Vroni betont, dass wir uns bei der Planung nicht zu sehr vom Geld abhängig zu machen  
Nils betont nochmal die Gefahr der Planbarkeit und des Ansehensverlustes 
Anna fragt Paulo wegen der Finanzprüfung des alten FSR Jura an 
Vroni schlägt vor die Planung zu beginnen und gleichzeitig auf unser Geld beim StuRa hinzuwirken 
ohne einem Club fix zuzusagen 
Anfrage von FSR Phil, ob nicht draußen bessere Option - Vorschlag Vroni draußen als kleineres Event 
später im Semester zu machen  
Kim betont die Vorteile des Events draußen 
Hannes betont die rechtlichen Probleme eines Events draußen 
FSR Phil würde sich gerne dem FSR PIG anschließen - Vorschlag Moritz - Terminvorschlag an FSR 
Phil 
Ansprechperson FSR Phil Alina Päßler  
Finn-Lukas berichtet, dass Paulo und Hannah mit dem Finanzabschluss fast fertig sind und nun die 
restlichen Transaktionen noch protokolliert werden müssen - Finn-Lukas bietet seine Vermittlung an 



 
Abstimmung FSR Phil und Verantwortung bei GB Veranstaltungen 
 
6.2 Informationen über den Umzug 
 
Veronika berichtet, dass der Umzug gut gelaufen ist, der FSR PIG aber dem FSR Phil sehr dankbar 
sein muss, da dieser sehr viele unserer Aufgaben übernommen haben 
 
Veronika schlägt vor, den FSR-Raum nach und nach aufzupeppen  
Veronika betont, dass wir auch die Sprechstunden neu besprechen müssen 
Hannes fragt an, was mit den Sachen des alten FSR Jura passieren soll - der FSR PIG behälrt das 
Büro, muss aber auf- und ausräumen 
Anna und Moritz sprechen sich wegen des Aufräumens ab  
 
6.3 FSR-Drucker ausleihen für elbMUN  
 
grundsätzlich Zustimmung - aber nur alter FSR Jura Drucker vorhanden, der nicht ganz so gut 
funktioniert - Ausprobieren möglich 
 
Thema nächste Woche - Website 
 
ab nächster Woche wöchentlich und in Präsenz 

 

 


